



運動会

運動会は晴天の中で開催されました。3年ぶりに全校生徒が中学校のグラウンドで行う運動会は、感染症対策を継続しながらの実施でした。競技内容や運営は従来のもので変わった点はいくつかありましたが、青団と赤団に分かれ、先輩と元気に競技する姿が終日見られました。



入場行進



障害走



綱引き



満水リレー



<キャリアパスポートから>

◎頑張ったこと◎

一つ一つの競技を大切に、緊張感を持てた。リレーも3年生や優勝のためにがんばれた。

しっかりと家でもダンスの練習をして、カンペキになるまで頑張りました。

みんなで協力すること。全力で取り組むこと。自分が出ない競技でも全力で応援した。

僕はハンドボール部で、朝にライン引きをするので、朝早くに学校に来た。

◎心に残っていること◎

ダンスを踊っていて周りはあまり見なかったけど、みんなの動きがそろっているように思えたり、心が一つになっていた気がした。

小綱奪いで逆転勝ちでみんな喜んでたこと。

3年生が真剣に、楽しく運動会をしている姿
解団式で団長と副団長が泣いていて、ダンスリーダーの友達とつられて泣いた。

初めてビリになった(障害走)こと。



ダンス



団対抗リレー

<キャリアパスポートから>

◎自分が成長したと思うこと◎

自分と関係ない人でも応援したこと

少し説得力があった気がする。

できないことを家で練習するようになった。

3年生とあまり話ができなかったけど、運動会前は話すことができた。

他の人から学ぶことの重要性、他人に教えることのすばらしさです。特に3年生に教わったダンスの思い出は一生忘れません。

勝ち負けにこだわっていたけど、みんなで協力して全力で取り組むということを学べたこと。

障害物競走のバランス感覚が成長した。

「これ絶対ダメ」と思ったことでも、全力でできるようになったこと。

◎今後に生かしたいこと◎

今後も1・2・3年生と関わる時は、一人一人が努力して、一つ一つ積み上げてきたものを出せるように生かしていきたい。

文化祭でも、2組のクラスで一致団結し、いい合唱を披露したい。

一人だけで楽しんだり頑張ったりするのではなく、仲間と笑いあい協力していくこと。

3年生の姿を見ることができたので、また2年後などにいかしていきたい。

3年生になったら後輩をまとめられるように頑張りたいです。部活の集団行動も忘れずにしたいです。

みんなを助けるために、周りをよく見る。

今後の主な予定

〈10月〉心のテーマ「創造する心」

- 2日(日) PTA 資源回収
- 3日(月) PTA 朝の挨拶運動(1年保護者)
- 4日(火) 小学生部活動体験(6限)
- 5日(水) 耳鼻科検診1年生(13:20~)
- 6日(木) 海岸清掃
- 9日(日) テスト休み~12日
- 12日(水) 生徒総会
- 13日(木) 2学期中間テスト
- 17日(月) 後期時間割開始
- 21日(金) 放課後文化祭活動開始
※文化祭まで【B日程】
- 26日(水) 合唱リハーサル
- 31日(月) 文化祭リハーサル
生徒作品展(学校公開)~11/7

〈11月〉心のテーマ「役割と責任」

- 2日(水) 文化祭
- 4日(金) ひだまり月間(~12月)
- 15日(火) 心と体の健康講座
- 24日(木) テスト休み~29日
- 28日(月) 2学期末テスト1日目
避難訓練
- 29日(火) 2学期末テスト2日目
- 30日(金) 全校集会



※予定は変更されることがあります